



香いを永く伝えよや

山ノ内町立南小学校 令和6年1月31日

文責:神田

楽しかったスキー教室 た質高原スキークラス南部支部の皆様あいがとうございました





3 学期の大きな行事一つであるスキー教室が行われました。高学年は志賀高原ジャイアントスキー場にあるベルクさんを本部として東館山から高天原、一ノ瀬、寺小屋まで広大なスキーエリア、多彩なゲレンデを満喫しました。午前中は日が差し、気持ちよくゲレンデを滑り降りる子どもたち。ところが、昼食の後は、この時期には珍しい小雨となってしまいました。行きたくないという子も出るかなと思いましたが、子どもたちは「早く滑りたい!」と支度をして飛び出してきました。

低学年は高井富士スキー場に行きました。前週の雨でゲレンデの雪か解けてしまい心配しましたが、前日そして当日の雪により、ふかふかの新雪を楽しむことができました。お昼近くに雪がやんで明るくなってきたのですが、山の天気は変わりやすく、また雪が舞う、そんな1日でした。しかし低学年の子どもたちも「もっとやりたい。」という声がどの学年からも聞かれました。南小の子どもたちは、本当にたくましいですね。





高学年のスキー教室には志賀高原スキークラブ南部支部 13 名の皆さんが、低学年のスキー教室には9名の皆さんがインストラクターとして現地にお越しくださいました。スキーの楽しさを感じてほしいという願いをもって、子どもたちにご指導くださいました。雨や雪の中でも、もっとやりたいという子どもたちの姿は、ご指導の賜物でもあります。本当に感謝です。

スキー教室に合わせ、保護者の皆様には、用具、持ち物の準備や運搬をしていただいたり、事前の練習でスキー場に行っていただいたりしたご家庭もありました。おかげで、子どもたちは 1 日スキーを楽しむことができました。ありがとうございました。

ミシン&クロスカントリースキー 子どもたちを支えるボランティアの方々

こちらも地域のみなさんに支えていただいています。

5,6年の家庭科ではミシン学習をこの時期に行い、民生児童 委員さんをはじめとした地域の皆さんにボランティアを募り 来ていただいています。6年生はナップザック、5年生はエプロン製作に取り組んでいます。ミシンは機械の扱いや縫う 手順など、子どもたちが混乱してしまうところが出てきます。その不安を解消してくれるのがボランティアの方。1~10まで教えるのではなく、困ったら支えていただく、そんなスタンスで子どもたちに接していただいています。子どもたちにとっても、心地よい距離感です。クロスカントスキーでも、スキークラブ南部支部のコーチ2名が、来られるときに来ていただき、子どもたちと一緒に活動をしていただいています。技術的な指導とともに、背中を押す声掛けで、子どもたちもチャレンジ意欲がわいてきているようです。





いずれも、子どもたち寄り添いながら活動してくださるボランティアの皆さんです。ボランティアの皆さんにとっても、居心地の良い学校にしていきたいです。

お知らせとお願い

OESD 委員会でペットボトルキャップを集めていましたが、今年度 分の回収を終え、町の社会福祉協議会にお渡ししました。エコジャ パンシステムに持っていき、得られた収益は町の福祉事業に活用さ れます。ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。

○2月は今年度最後の参観日です。ご都合付けられご来校ください。

1, 2年: 2月 8日(木) 5, 6年: 2月16日(金)

3,4年:2月22日(木)

いずれも 13:50 より授業参観、14:55 から学級懇談会となります。

2月の予定

- 1日(木) 来入児保護者会
- 2日(金) ESD コンソーシアム発表(3,6年)
- 8日(木) 1,2年参観日
- 14日(水) 児童総会 3年六郷小とのオンライン交流
- 15日(木) 山田スクールカウンセラー来校
- 16日(金) 5,6年参観日 南小コミュニティースクール運営員会
- 21日(水) 来入児体験入学
- 22日(木) 3,4年参観日
- 27日(火) 次年度準備児童会
- 28日(水) 地区子ども会③
- 29日(木) PTA 理事会、引継ぎ会、PTA 慰労懇親会

